

expreso

13

G uayaquil

e-mail: guayaquil@granasa.com.ec

Guayaquil, Miércoles 5 de Agosto de 2009

Charla sobre libertad de prensa en la Espol

La problemática del periodismo en Ecuador es el panel-debate sobre la situación de los medios organizado por la Escuela de Diseño y Comunicación Social de la Espol. El evento, a realizarse hoy entre las 09:00 y 11:00 en el Aula Magna, contará con la participación, como conferenciante, de Jorge Vivanco Mendieta, subdirector de Diario EXPRESO. Lugar: Campus las Peñas, Malecón 100 y Loja